
Petunjuk Teknis Bantuan Operasional Penyelenggaraan

STRATEGI DALAM PENYELENGGARAAN DUKUNGAN HUKUM BAGI TNI AD PADA OPERASI MILITER SELAIN PERANG (KESIAPAN PERWIRA HUKUM TNI AD DALAM DOKTRIN HUKUM OPERASIONAL)

Dasar-dasar Pendidikan

Modul Pembelajaran Al-Qur'an dengan Metode Bismillah (Baca-Tulis-Tela'ah)

PAUDQu Kementerian Agama Kota Depok

Evaluasi Program Pendidikan

Organisasi perangkat Pemerintah Daerah Khusus Ibukota Jakarta

INOVASI KEPALA SEKOLAH 17 PRAKTIK BAIK : PENYELENGGARAAN PROGRAM SATUAN PENDIDIKAN

Visualisasi hasil pembangunan Orde Baru Pelita I, Pelita II, Pelita III

Memori masa jabatan Badan Pemeriksaan Keuangan, Republik Indonesia, 2004-2009

Politics and Policy Implementation in the Third World

Kumpulan Kajian Hubungan Keuangan Pusat dan Daerah

Mimbar Jatim

Bunga Rampai Desain Besar Olahraga Nasional menuju Indonesia Emas

Bunga Rampai Manajemen Pendidikan Anak Usia Dini

Implementasi Dana BOK melalui Mekanisme DAK Non Fisik Kegiatan UKM Puskesmas

Pendidikan Karakter Bangsa Dan Bela Negara

Gerakan literasi sekolah dari pucuk hingga akar

Administrasi dan Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia

The Decentralization of Forest Governance

Identitas dan ciri khas pendidikan Kristen di Indonesia antara konseptual dan operasional

CIFET 2019

Perencanaan dan Penganggaran Pembiayaan Pendidikan: Konsep dan Teknik

Warta kesehatan masyarakat

Panduan Petugas Perpustakaan

Islamic Education in Indonesia and Malaysia

Pedoman Resmi Petunjuk Pelaksanaan Dana Desa

Komunikasi dalam Kinerja Intelijen Keamanan

Aku Masih Ada (bagian 2)

BUKU AJAR MANAJEMEN PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH

Aksara-aksara di Nusantara: Seri Ensiklopedia

Pendidikan dimasa covid-19

Berita bibliografi

Dharmasena

Pelindungan dan Pemenuhan Hak atas Pendidikan Bagi Peserta Didik Penyandang

Disabilitas di Masa Pandemi Covid-19

Ikhlas beramal

Making Good Schools

Kajian Fiskal Regional (KFR) Papua Barat Triwulan I Tahun 2023

Program kompensasi pengurangan subsidi bahan bakar minyak (PKPS BBM) 2005

Manajemen Keuangan Pendidikan

Reformasi perhubungan dalam rangka pelaksanaan otonomi daerah

Penanganan Anak Putus Sekolah (Perspektif Pekerjaan Sosial)

*Petunjuk Teknis
Bantuan Operasional
Penyelenggaraan*

*Downloaded from
<ftp.bonide.com> by guest*

GEORGE DIAZ

STRATEGI DALAM PENYELENGGARAAN DUKUNGAN HUKUM BAGI TNI AD PADA OPERASI MILITER SELAIN PERANG (KESIAPAN PERWIRA HUKUM TNI AD DALAM DOKTRIN HUKUM OPERASIONAL)

Gramedia Pustaka Utama

Administrasi sebagai suatu fenomena modern telah teruji kebenarannya yang dapat dianggap sebagai suatu pendekatan ilmiah, karena telah memiliki metode-metode analisis, sistematika, prinsip-prinsip serta dalil-dalilnya sendiri. Ke semua ciri keilmiahannya ini dapat diterapkan ke dalam unsur-unsur kegiatan dalam rangka mewujudkan efisiensi dan efektivitas pencapaian tujuan yang ditetapkan. Analisis terakhir ini sangat tepat kalau dihubungkan dengan "trend" yang terjadi di abad sekarang, bahkan di masa akan datang, dengan dalih bahwa semua aktivitas baik di bidang politik, sosial, budaya dan Hankam hanya akan berguna kalau terlaksana secara efektif dan ekonomis. Adapun efisiensi dan efektivitas kerja itu sendiri baru bisa diperoleh bila keseluruhan kegiatan itu dioperasikan melalui tindakan-tindakan administrasi. Salah satu jalur kebijaksanaan pembangunan pendidikan di Indonesia membawa kita pada arah peningkatan efisiensi dan efektivitas pengelolaan pendidikan. Penanganan masalah-masalah pendidikan yang

dewasa ini sifatnya semakin kompleks, tidak hanya menuntut kecepatan dan ketepatan melainkan juga menghendaki adanya satu sistem di dalam pendekatan dan pemecahannya. Kenyataan lain yang mendorong pentingnya pengembangan dan pembaruan di dalam sistem pengelolaan pendidikan, baik di sekolah maupun luar sekolah adalah adanya perubahan-perubahan yang terjadi di lingkungan pendidikan itu sendiri, dan tuntutan masyarakat/pemerintah yang semakin meningkat akan pendidikan yang mampu menunjang pembangunan bangsa dalam arti luas. Kehadiran bidang Administrasi Pendidikan memberikan andil yang besar dalam menjawab segala tantangan pendidikan tersebut, guna menyelenggarakan suatu sistem pendidikan yang mampu memenuhi misi dan tujuan sebagaimana dicita-citakan. Para pemimpin, guru, maupun tenaga pelaksana di lapangan perlu dibekali dengan bidang ini karena mereka berhadapan langsung dengan corak tantangan yang beragam yang membutuhkan suatu penataan secara efektif dan efisien. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup *Dasar-dasar Pendidikan* Feniks Muda Sejahtera Education in Christian schools in Indonesia; collection of articles. **Modul Pembelajaran Al-Qur'an dengan Metode Bismillah (Baca-Tulis-Tela'ah) PAUDQu Kementerian Agama Kota Depok** CV Jejak (Jejak Publisher)

Program Bantuan Operasional Kesehatan atau BOK melalui mekanisme DAK Non Fisik merupakan upaya penyaluran dana operasional untuk kegiatan di Puskesmas. Dana tersebut ditujukan untuk kegiatan operasional UKM (Upaya Kesehatan Masyarakat) Puskesmas dan memiliki dampak besar dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Namun, di sisi lain masih banyak kendala yang menyebabkan efektifitas dana ini menjadi belum maksimal. Kendala tersebut didapat dari waktu pencairan, anggaran, sumber daya manusia, sarana, beban kerja serta proses pengelolaan dana. Buku ini membahas seputar lika-liku kendala pencairan dana BOK di Puskesmas serta harapan ke depan untuk memaksimalkan pendanaan yang telah dianggarkan pemerintah. Harapan penulis agar pembaca bisa memahami bagaimana kondisi pendanaan kesehatan di Puskesmas sehingga diharapkan banyak pihak untuk saling berbenah agar derajat kesehatan masyarakat menjadi lebih baik untuk tahun-tahun berikutnya.

Evaluasi Program Pendidikan Jejak Pustaka

Aksara-aksara di Nusantara: Seri Ensiklopedia, versi serial lainnya dari buku Aksara-aksara di Nusantara: Seri Baca Tulis oleh Writing tradition books! Ensiklopedia aksara-aksara Nusantara yang ringkas namun lengkap, rapi dan nyaman untuk dibaca. Bahasanya ringan dan cocok menjadi bahan bacaan dan pengetahuan bagi siapa saja. Ditulis dalam bahasa Indonesia dan aksara Latin. Buku cetak akan tersedia.

Organisasi perangkat Pemerintah Daerah Khusus Ibukota Jakarta Samudra Biru

Pendidikan adalah faktor penting dalam untuk mewujudkan sumber daya

manusia (SDM) yang berkualitas. Dalam prosesnya dukungan biaya pendidikan dapat membantu kegiatan proses pendidikan agar dapat berjalan dengan baik. Pembiayaan pendidikan merupakan inventasi sumber daya manusia (SDM) jangka panjang. Pembiayaan pendidikan ini sangat diperlukan untuk program sekolah, pengadaan sarana prasarana, gaji guru, gaji pegawai, keperluan untuk menunjang tercapainya visi dan misi sekolah dan menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas. Dalam penyelenggaraan pendidikan, hakikatnya keuangan dan pembiayaan merupakan potensi yang sangat menentukan dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dalam kajian manajemen pembiayaan pendidikan. Komponen keuangan dan pembiayaan pada suatu sekolah merupakan komponen produksi konsumtif yang menentukan terlaksananya kegiatan-kegiatan Salam proses belajar mengajar disekolah. Dengan kata lain setiap kegiatan yang dilakukan memerlukan biaya atau dana. Pembiayaan pendidikan merupakan komponen penting dan tidak dapat terpisahkan dalam penyelenggaraan proses belajar mengajar disekolah. Salah satu kunci keberhasilan dalam pembangunan pendidikan, terletak pada kemampuan SDM dalam mengelola dana yang tersedia dengan mengacu pada kebutuhan pokok dan skala prioritas program pembangunan pendidikan dari tahun ke tahun secara bertahap dan berkesinambungan sesuai dengan perencanaan program yang ingin dicapai. Pembiayaan pendidikan tidak hanya menyangkut sumber-sumber dana, tetapi juga meliputi penggunaan secara efisien.

INOVASI KEPALA SEKOLAH 17 PRAKTIK

BAIK : PENYELENGGARAAN PROGRAM SATUAN PENDIDIKAN Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Negara Provinsi Papua Barat

This is the 1st Conference on Islamic Finance and Technology (CIFET), an international conference held by Universitas Muhammadiyah Sidorajo that invites global professionals, academics, independent scholars, and researchers. This conferences supported by Perkumpulan Relawan Jurnal Indonesia, Kresna Nusantara, Ijab qabul.id, and Bank BNI Syariah. It have to meet and exchange the latest ideas and discuss issues concerning all fields of Islamic Banking and Technology. All full paper submissions will be published in Bahasa Indonesia consider within our objectives

(1) To provide a forum for all stakeholders in Islamic banking and technology to discuss the current issues, (2) to Promote the Islamic banking and technology more useful, comply and innovate. There is three invited speakers, Prof. Dato' Dr. Azmi Omar (President & Chief Executive Officer INCEIF Malaysia), Abdullah Firman Wibowo (CEO BNI Syariah), and Ronald Wijaya (Chief of Indonesian Sharia Fintech Association - AFSI). There are 37 papers from Indonesia and Uzbekistan that are qualify from various topics. The conference involves Islamic Banking, Hajj Funds, Zakat, Infaq, Sadaqah, Waqf, Crowdfunding, Peer-to-peer Loans, Digital Economy, Financial Technology, Blockchain Technology, Payment Systems, Sharing Economics based on Islam, Islamic Finance, Islamic Monetary.

Visualisasi hasil pembangunan Orde Baru Pelita I, Pelita II, Pelita III CV. AZKA PUSTAKA

"Intelijen adalah misi negara yang mengedepankan aspek aktualisasi kognitif dan kecerdasan inteligensi

dalam mengambil keputusan didasarkan pada informasi yang akurat, cepat, tepat, dan terkini. Prinsip-prinsip intelijen demokratik yang dijalankan oleh dinas dinas intelijen negara yang profesional dan efektif merupakan sendi dasar yang mutlak ditumbuhkembangkan demi terwujudnya keamanan dalam negeri. Demikian pula halnya dengan penyebaran komunikasi dan informasi yang berbasis ilmu pengetahuan mengenai isu tersebut, yang selama ini terkesan tertutup pun, dituntut untuk dapat diakses secara transparan dan akuntabel oleh seluruh masyarakat Indonesia, tentunya dengan batas-batas tertentu. Buku Komunikasi dalam Kinerja Intelijen Keamanan ini merupakan salah satu jawaban atas tantangan tersebut. Dengan didasari oleh pengalaman dan pengetahuannya yang begitu luas, berbagai fenomena dan persoalan menarik tentang komunikasi dalam dunia intelijen yang tak mudah dipahami oleh masyarakat awam, dikupas secara kritis oleh penulis. Semoga buku ini dapat memberi seManga, Manhua & Manhwat dalam menciptakan komunikasi yang baik dan kondusif dalam intelijen negara sehingga akan bermanfaat bagi masa depan bangsa Indonesia." Jenderal Polisi Drs. Timur Pradopo, Kepala Kepolisian Negara RI "Di tengah maraknya isu perihal dunia intelijen kita, buku ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan masyarakat atas informasi akademis di bidang intelijen. Terlebih kini public and human security merupakan kebutuhan mendasar masyarakat di mana keberadaannya tak terlepas dari fungsi intelijen. Masyarakat rasanya perlu membaca buku ini untuk menambah khazanah pikir dalam bidang intelijen yang selama ini dianggap tertutup." Laksamana TNI Dr. Marsetio, M.M.,

Kepala Staf TNI Angkatan Laut “Buku ini sangat menarik dan penting karena membedah perspektif tentang sistem dan mekanisme komunikasi intelijen, utamanya sebagai hulu dari proses pengambilan keputusan sehingga memberi manfaat, memperkaya, dan sekaligus mencerahkan pemahaman tentang perilaku intelijen yang sering dikonotasikan bersisi gelap dan selalu penuh konspirasi.” Letjen TNI Marciano Norman, Kepala Badan Intelijen Negara RI “Pada era Perang Asimetrik dalam iklim keterbukaan yang sarat akan tuntutan penguasaan teknologi, kemampuan intelektual, dan integritas ini, kehadiran buku Komunikasi dalam Kinerja Intelijen Keamanan sangat tepat karena memberi justifikasi penerapan smart power sebagai output dari tuntutan dan tantangan bagi intelijen negara.” Letjen (Purn) TNI Sjafrie Sjamsoeddin, Wakil Menteri Pertahanan RI”

Memori masa jabatan Badan Pemeriksaan Keuangan, Republik Indonesia, 2004-2009 Routledge
Historical development and activities of Audit Board of the Republic of Indonesia, 2004-2009.

Politics and Policy Implementation in the Third World RAIH ASA SUKSES

Pemerintah telah memutuskan bahwa pada akhir tahun 2023, tenaga honorer dihapuskan termasuk tenaga guru honorer. Pada tahun 2020, penggunaan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) masih didominasi oleh pembayaran untuk guru honorer. Kondisi rasio siswa-guru akan rendah apabila hanya mengandalkan guru PNS. Hal yang menjadi perlu perhatian berdasarkan analisis regresi, rasio siswa-guru yang rendah akan berdampak pada kualitas pendidikan yang rendah pula. Untuk itu, kebijakan penghapusan guru

honorer perlu dilakukan secara hati-hati terutama bagi daerah yang berdasarkan analisis kuadran memiliki jumlah guru sedikit dan berkualitas pendidikan rendah. Penghapusan guru honorer dapat dilakukan selama rasio siswa-guru dapat dipertahankan melalui penambahan jumlah guru ASN (PNS dan PPPK).

Kumpulan Kajian Hubungan Keuangan Pusat dan Daerah Penerbit NEM

Modul pembelajaran Al-Qur’an bagi penyelenggara PAUDQu di lingkungan Kota Depok ini merupakan upaya yang dilakukan untuk meningkatkan mutu guru, santri, maupun lembaga pendidikan itu sendiri. Karena Pembelajaran Al-Qur’an merupakan elemen penting dalam meningkatkan pemahaman keagamaan umat Islam Indonesia umumnya, dan umat Islam Kota Depok. Terlebih pembelajaran Al-Qur’an merupakan fondasi untuk membangun keimanan, ketakwaan dan juga akhlak umat Islam. Fondasi yang seyogyanya dibangun dari usia dini melalui pendidikan Al-Qur’an yang mapan dan komprehensif hingga jenjang-jenjang pendidikan berikutnya.

Mimbar Jatim Pustaka Aksara

Pemenuhan dan perlindungan hak atas Pendidikan berpijak pada prinsip nondiskriminasi, termasuk di dalamnya memberikan jaminan perlindungan bagi kelompok rentan, termasuk penyandang disabilitas. Pasal 5 ayat (3) Undang Undang Nomor 39 Tahun 1999 tentang Hak Asasi Manusia, menyatakan bahwa: “Setiap orang yang termasuk kelompok masyarakat yang rentan berhak memperoleh perlakuan dan perlindungan lebih berkenaan dengan kekhususannya.”

Bunga Rampai Desain Besar Olahraga Nasional menuju Indonesia Emas

Routledge

The disciplines of school effectiveness research and school improvement practice and research have been apart for too long. This book is the first major attempt, by leading writers and practitioners in these fields, to bring the areas together in a coherent way. Existing knowledge about the characteristics of 'good' schools is outlined, together with the knowledge base about how to 'make schools good schools'. The book also makes an entirely original contribution to re-thinking practice in school improvement that can revolutionise our thinking in the late 1990s, and which can be of use to academics, to policymakers and to the practitioners which much existing work has neglected.

Bunga Rampai Manajemen Pendidikan Anak Usia Dini Penerbit A-Empat
Kajian Fiskal Regional (KFR) merupakan dokumen kajian yang disusun oleh Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Papua Barat yang berisi analisis fiskal dan makro ekonomi serta potret profil dan dinamika kondisi fiskal di Papua Barat. KFR diharapkan dapat menjadi referensi dalam penyusunan kebijakan perekonomian pada tingkat regional dan nasional. Informasi yang tertuang dalam KFR dapat juga dimanfaatkan oleh peneliti, mahasiswa, maupun investor.

Implementasi Dana BOK melalui Mekanisme DAK Non Fisik Kegiatan UKM Puskesmas Prenada Media
Buku Manajemen Keuangan Pendidikan ini mempelajari tentang pengelolaan keuangan pada satuan pendidikan yang meliputi budgeting, accounting, serta auditing. Pemahaman konsep dan keterampilan seputar manajemen keuangan dan pembiayaan pendidikan, analisis break event point unit usaha lembaga pendidikan, serta pengelolaan

dana bantuan operasional sekolah secara lengkap dibahas dalam buku ini. Sajian materi yang mudah dipahami yang disertai dengan contoh akan dapat membelajarkan pada mahasiswa untuk menguasai kompetensi abad 21 tentang keterampilan berpikir kritis, kreatif, serta kemampuan dalam memecahkan masalah melalui latihan soal yang dihadirkan pada setiap materi. Sebagai bahan ajar matakuliah manajemen keuangan, buku ini wajib dipelajari oleh mahasiswa pada program studi S1-Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Surabaya. Buku ini selaras dengan capaian pembelajaran matakuliah yang fokus pada pengembangan ranah sikap, pengetahuan, dan keterampilan pada mahasiswa yang harus dikuasai ke dalam menempuh matakuliah manajemen keuangan. Selamat membaca buku manajemen keuangan pendidikan ini, semoga semakin menguatkan kompetensi anda sebagai pemimpin pendidikan masa depan untuk Indonesia maju.

Pendidikan Karakter Bangsa Dan Bela Negara Penerbit Qiara Media

This book addresses the broader questions of how both the content and the context of public policy affect its implementation. Through a series of case studies from Mexico, Peru, Brazil, Colombia, Zambia, Kenya, and India, ten scholars here demonstrate that numerous factors intervene between the statement of policy goals and their actual achievement in society. Originally published in 1980. The Princeton Legacy Library uses the latest print-on-demand technology to again make available previously out-of-print books from the distinguished backlist of Princeton University Press. These editions preserve the original texts of these important

books while presenting them in durable paperback and hardcover editions. The goal of the Princeton Legacy Library is to vastly increase access to the rich scholarly heritage found in the thousands of books published by Princeton University Press since its founding in 1905.

Gerakan literasi sekolah dari pucuk hingga akar BPK Gunung Mulia
Alhamdulillah, puji syukur ke hadirat Allah Swt., atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga buku Bunga Rampai “Manajemen Pendidikan Anak Usia Dini” ini tersusun untuk memenuhi kebutuhan masyarakat Indonesia, khususnya guru PAUD yang sedang menghadapi tantangan pengelolaan manajemen sekolah khususnya pendidikan anak usia dini. Semoga buku ini bermanfaat dan dapat dijadikan sumber ide bagi guru PAUD khususnya dalam upaya-upaya meningkatkan manajemen di sekolah. Terima kasih penulis ucapkan kepada semua pihak yang telah membantu terbitnya buku ini dan mohon maaf atas segala kekeliruan. Masukan baik berupa kritik maupun saran akan sangat membantu perbaikan buku ini di masa yang akan datang.

Administrasi dan Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia

EDU PUBLISHER

Pertahanan negara diselenggarakan oleh pemerintah dan dipersiapkan secara dini dengan sistem pertahanan negara guna menghadapi ancaman bersenjata. Ancaman pada hakikatnya adalah setiap usaha dan kegiatan baik dari dalam negeri maupun luar negeri yang dinilai membahayakan kedaulatan negara, keutuhan wilayah negara, dan keselamatan segenap bangsa. Sumber ancaman dilakukan oleh aktor negara (state actors) maupun bukan Negara (non-state actors), serta non-state actors

yang didukung oleh Negara yang bersifat nasional, regional, dan global.

The Decentralization of Forest Governance European Alliance for Innovation

On public health development in Indonesia.

Identitas dan ciri khas pendidikan Kristen di Indonesia antara konseptual dan operasional VisiMedia

On literacy movement in Indonesian schools.

CIFET 2019 Samudra Biru

Judul : INOVASI KEPALA SEKOLAH 17 PRAKTIK BAIK : PENYELENGGARAAN PROGRAM SATUAN PENDIDIKAN Penulis : BAHTIAR KHOLILI, S.Pd., MM. Pd. Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 88 Halaman ISBN : 978-623-497-364-8 SINOPSIS Bahtiar Kholili, lahir di Lamongan 1 Januari 1972 Lulusan Pendidikan Kimia IKIP Malang tahun 1994 dan Magister Manajemen Pendidikan Universitas Teknologi Surabaya tahun 2009. Semenjak 1997 menjadi Guru PNS dengan tempat tugas di SMAN 1 Kampak Treggalek, 2005 bertugas di Sekolah Indonesia Jeddah Saudi Arabia dan tahun 2008 bertugas di SMAN 1 Karang Trenggalek. Selama menjadi Guru, berbagai penghargaan telah diperolehnya. Pada tahun 1996 Pemenang Pertama Lomba Kreativitas Guru Nasional Bidang Teknologi yang diselenggarakan LIPI Jakarta, di tahun 1997 Pemenang Ketiga pada event yang sama. Pemenang Harapan Ketiga Lomba Integrasi IMTQ dan IPTEK dalam Pembelajaran tahun 1999. Pada tahun 2000 menjadi Pemenang Pertama Lomba Kreativitas Guru Nasional Bidang MIPA dan Teknologi yang diselenggarakan LIPI Jakarta Pada tahun yang sama mendapat Scince Educatiob Award dari Indonesia Toray Scince Foundation dan Penghargaan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI berupa

Hadiah Pendidikan. Di kegiatan Lomba Keberhasilan Guru Dalam Pembelajaran Tingkat Nasional I Tahun 2006 menjadi Pemenang Kedua, begitupula saat tahun 2007 juga menjadi Pemenang Kedua. Tahun 2010 menjadi Guru Berprestasi Peringkat Pertama di Jawa Timur dan di tahun 2013 menjadi Pemenang Kedua Lomba Kreativitas Guru Nasional Bidang MIPA dan Teknologi yang diselenggarakan LIPI Jakarta. Tahun 2020 menjadi Kepala Sekolah Berdedikasi, Inovatif dan Inspiratif

Tingkat Nasional. Pada tahun 2020 juga menjadi Pemenang Lomba Praktik Baik Kepala Sekolah Tingkat Nasional. Tahun 2022 Lulus The Shoutheast ASIAN School Leadership Program SEAMEO INNOTECH dan tahun yang sama sebagai KS Penggerak. Melaksanakan tugas tambahan sebagai Kepala Sekolah pada tahun 2013 di SMAN 1 Munjungan Trenggalek, awal tahun 2019 ditugaskan di SMAN 1 Karas Magetan dan Mulai September 2021 hingga sekarang ditugaskan di SMAN 1 Kampak Trenggalek.